

Intention générale

Pour que les hommes de notre temps, souvent submergés par le bruit, redécouvrent la valeur du silence et sachent écouter la voix de Dieu et de leurs frères.

Intention missionnaire

Pour que les chrétiens persécutés puissent être témoins de l'amour du Christ.

PRIONS AVEC LE SAINT PÈRE

Intention générale

Pour que ceux qui se sentent écrasés par le poids de la vie, jusqu'à en désirer la fin, puissent ressentir la proximité de l'amour de Dieu.

Intention missionnaire

Pour que la célébration de la Journée Missionnaire Mondiale rende tous les chrétiens conscients d'être non seulement destinataires, mais aussi annonciateurs de la Parole de Dieu.